



**HOFMARKSCHÜTZEN LOIFLING UNTERWEGS:** Im Rahmen des jährlichen Wandertages haben die Mitglieder Schützenbruder Horst Hutter in Raubersried besucht. Dort wurde der Flurkreuz-Rundwanderweg gegangen, wo Josef Seidl vom Kapellenbauverein so einige Geschichten über die Kreuze und ihre Bewandnis erzählen konnte. Nach dem Rundweg um das Golddorf Raubersried kehrten die Schützen in der Simmel-Scheune ein, wo sie mit Kaffee und Kuchen versorgt wurden, bevor der schöne und unterhaltsame Nachmittag ausklang.

Foto: Pongratz